
FDP Fritzlar

STABWECHSEL IM STADTPARLAMENT FRITZLAR

16.07.2015

Nach 18-jähriger ehrenamtlicher Arbeit für die Stadt Fritzlar - davon acht Jahre in der Stadtverordnetenversammlung und zehn Jahre im Magistrat - ist Holger Ritte-Mander als Stadtverordneter für die FDP aus gesundheitlichen Gründen zurückgetreten. Für ihn rückt Dr. Richard Gronemeyer (FDP) ins Stadtparlament ein.

Dr. Richard Gronemeyer wird bis mindestens zur Kommunalwahl 2016 als Stadtverordneter in Fritzlar für die Bürgerinnen und Bürger wirken. Aus seiner Sicht gibt es insbesondere im Bereich der Verkehrspolitik erhebliche verbesserungsbedürftige Zustände. Auf die Problempunkte wird er durch Anfragen und Anträge in der Stadtverordnetenversammlung hinweisen, um eine Verbesserung zu erreichen.

Des Weiteren wird er mit den engagierten Mitgliedern des FDP-Ortsverbandes Fritzlar zur Kommunalwahl eine starke Liste und ein attraktives Wahlprogramm vorlegen. Gemeinsam blicken sie optimistisch in die Zukunft.